



Caracas, 24 de septiembre de 2014

Estimado señor:

**Armando Quintanilla**

Presidente de la CSP

Ciudad.

Es grato dirigirme a usted para saludarle, desearle éxitos en su vida personal y profesional, así como es oportuno indicarle mi renuncia al cargo como presidente del comité de hockey sobre patines en línea de la confederación Sudamericana de Patín, para dar paso a la brevedad posible a nuevas elecciones del comité ejecutivo del organismo y con ello podamos tener amplia cordialidad en el seno de tan importante ente deportivo, Entre cuyos objetivos primordiales se encuentra el intercambio entre países afiliados e invitados en las diferentes disciplinas sobre ruedas.

Estoy plenamente seguro que comprenderá mi posición y la de mi país, así como la importancia de tan trascendental paso a un proceso eleccionario en el que no se incluyan dudas de ninguna índole.

Agradecido estaré de su receptividad y la del resto de las respetables personas que forman parte del comité ejecutivo de la CSP.

Sin mas a que referirle,

Atte.

JUAN GONZALEZ

[www.fevepatin.com](http://www.fevepatin.com)

